

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Kiss Forever, Boris und Feuerwerk am 1. Mai

Der Tag der Arbeit auf der Bühne auf der Kaiserswiese von Schwechat genießen, direkt erreichbar mit S7.

SCHWECHAT/WIEN. Alle Jahre wieder lockt das traditionelle Maifest in den Wiener Prater. Bei freiem Eintritt kann man ab 13 Uhr einen schönen Frühlingstag samt musikalischem Mix und Feuerwerk erleben. Die Weanviertler eröffnen das Fest, danach sorgen Jay Bow für Stimmung. Rock-Fans kommen mit der Kiss Forever Tribute Band auf ihre Kosten, im Anschluss wirbeln die Multi-Kulti-Crossover-Helden der Coffeeshop Company über die Bühne. Auf den „Quetschn-Synthie-Pop“ der Folkshilfe folgt das große Finale mit Boris Bukowski & Band.



Boris Bukowski heuer als Höhepunkt beim Maifest. Foto: Josef Hofmüller



Folkshilfe überzeugen mit „Quetschn-Synthie-Pop“. Foto: Folkshilfe



Auch Jay Bow sorgen für fetzigen Sound. Foto: Jay Bow



Kiss Forever Band mit Hits ihrer Vorbilder. Foto: Kiss Forever Band